

『梶包男子 間オーケションの裏側』の読者へのアンケート調査詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2025年12月10日～2025年12月11日
調査対象	『梶包男子 間オーケションの裏側』の読者10名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『梶包男子 間オーケションの裏側』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト：<https://maipenrai-inc.co.jp/manga/konpoudansi/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『梶包男子 間オーケションの裏側』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	梶包されている時点でかなり衝撃なんですが、事務的に運んでいるスタッフの冷たさもいい味出しています。そして肝心の仕込まれ具合も格別。完全に「商品」として扱われていて、正気に戻ることがないというのもある意味では恐怖。本名やステータスも付け加えられて、完全に品物として扱われるのがインパクトのある作品でした。
40代女性	なかなかにイケメンな男性たちが梶包されて売られている。それがあられもない格好で。ぜひ間オーケションに参加して購入したいと思われた方多いのではないかと思う。さすがは間オーケション、なんでもありますね。怪しげなところに行ったらこんな風にされちゃうこともあるってことです。そうなる前の状態ってのもなかなかいい
40代男性	最初から正気を失っているパターンと、「素体」のパターン2種類があるのでより設定に深みを感じられて良いですね。結局は素のまま処置室に運ばれて…という展開がヤバい。無惨にも幸せそうにも見えるのがフェチ心をくすぐってくれます。基本的には特殊フェチ向けだと思うのですが、男子の描き方は万人受けもしそうな雰囲気ですね。
40代女性	漫画の登場人物のビジュアルからはボーイズラブものを期待していたのですが、実際のストーリーは完全な無様な拘束羞恥もの。若い筋肉系の美形男子が恥ずかしい恰好のまま無様に拘束されて間オーケションの落札主に送られていくというものです。相当なマニアむきというか、美形男子の無様な姿を見て楽しみたいという人、美形男子の恥ずかしい姿をみてドキドキしたいという人向けです。マニアにはたまらない作品なのでは！
40代女性	あやしげなところにはいかないのが身のため。捕まつたら最後、人格を壊されるか不良品となつ

	て無理やりか。いずれにても地獄です。ピースで間抜けな恰好でのラッピングがツボですね。お客様のことをよく分かっている。なかなかにイケメン揃えて、捕獲されて教育されてお客様のもとへと送り込まれて。すべて織り込まれているのが豪華。
40代男性	触手何百本もある状態で機械に閉じ込められて責められるとか、完全に狂っちゃいますよね。この発想自体がどうかしてる！もちろん褒め言葉です。単なるドキドキだけではなく、残酷性も感じさせる展開。でもリアクションが意外と豊富で飽きさせないところもあって、よく考えられてる展開だと思いました。人は選びますがおすすめしたい作品です。
40代女性	闇オーケション、気になりますね。こんな世界があったとは。というか実際にありそうな気もしてちょっと怖い。出荷までに丁寧な扱い。とことんお客様に合わせて教育している。その細やかさが愛される秘訣なのでしょうね。出荷までというのはあっても、出荷後の姿までというのはなかなかのでは。盛りだくさんで楽しめます。
40代男性	闇オーケションでやり取りされる内容がとんでもなさすぎて…。もちろん現実味はないんですが、内容的にしつくり来る展開で、特に商品化されて出荷されるまでの展開が丹念に描かれています。ハアハアと息が漏れつつも、歓喜の表情をしているのがすごい。本人たちにとっては悲劇なのか、それとも…。オスなのにプライド崩壊していく展開が最高です。
40代女性	闇オーケションが舞台。無理やり連れてこられた青年たちが教育されて商品として送り込まれて行く。ストーリーだけを聞くと悲壮すぎる内容なのですが、それほどの悲壮感はないんですね。イラストが明るいタッチだからか、女性じゃなく男性だからか。青年たちも透明感があって素敵。ぜひオーケションで落札してみたいものです
30代女性	これほど満足感の高い作品はなかなか他にはないです。今回は漬けの工程があっさりだったのと、次はぜひとも漬けの工程をメインで描いた作品を出してほしいですね。あっさりと堕ちてしまつたので、素体が商品になるまでの流れがもっとみたいです。そこだけはちょっとだけ不満かな。でも全体的に見るとすごく完成度の高い作品だと思います。ぜひシリーズ化してほしい作品の1つです。

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいべんらい